

Crece peritajes hechos por Instituto de Medicina Legal

Managua. Por Douglas Midence/Radio La Primerísima (Septiembre 19, 2016). | 20 septiembre de 2016



Un total de 39 mil 998 estudios médicos ha realizado el Instituto de Medicina legal en el primer semestre del año, lo que representa un incremento de un 9% en relación al 2015, informó este lunes a La Primerísima la directora del departamento de Estadística, doctora Gema Romero.



Indicó que entre los peritajes médicos más solicitados en la institución están las lesiones físicas relacionadas con la violencia callejera, vecinal y accidentes de tránsito, mismas que se han incrementado en un 7% respecto al año pasado.

Romero señaló que también han aumentado los casos de violencia intrafamiliar, hasta la fecha contabilizan 4,057. Agregó que además han incrementado las lesiones psíquicas contabilizando 7 mil 999 peritajes médicos.

Manifestó que las lesiones físicas y psíquicas ocurren en mujeres, niños, niñas y adolescentes, con un porcentaje menor en hombres.

Subrayó que otras valoraciones médicas realizadas pero en menos cantidad están; delitos sexuales con 2 mil 468 casos y valoración a privados libertad con 6 mil 588.

Romero destacó que marzo y abril son los meses con mayor incremento en realización de estudios médicos, esto lo relacionan debido a las vacaciones de Semana Santa o intersemestrales.